

《单词百科:retrofit是什么意思?retrofit怎么发音?retrofit的解释和用法》

英语单词retrofit是什么意思?retrofit怎么读?retrofit怎么发音?简答网为您整理了retrofit的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



retrofit怎么读

retrofit的读音:[retr f t]

retrofit的意思

1、vt.给机器设备装配（新部件），翻新，改型；

retrofit的双语例句

1、A retrofit may involve putting in new door jambs.

房子翻新可能需要安装新的门框。

2、The retrofit program will be carried out at the Montreal facilities.

蒙特利尔将要开展市政设施的翻新改良工程。

3、 Damaged houses have been repaired, roads repaved and buildings retrofitted.

受损的房子已经修好，公路重铺了，大楼也翻新了。

4、 Designed to retrofit backflow protection onto fire hydrants used for temporary water service.

适用于用在临时性水应用的消防栓上的防回流阀的更新改造。

5、 Voice recorders were retrofitted into planes already in service.

录音设备安在了正在服役的飞机上。

6、 Some technical problems of distribution line project design for retrofit of urban power grid are introduced.

介绍江西城网改造配电线路工程设计上存在的一些技术问题。

7、 In retrofit applications, the EHPS can directly replace the existing steam valve power cylinder operating system.

在改造中的应用, ehps可以直接取代现有的蒸汽阀的权力缸作业系统。

8、 The system synthesis and optimization strategy for chemical plant retrofit was presented in this paper.

提出了用于化工装置扩建改造的系统综合优化法。

9、 Application equipment installation and retrofit.

应用设备的安装与现场调试。

10、 This can be done with software instead of having to replace or retrofit expensive capital equipment.

这可以通过软件手段而不是更换或改造昂贵的资产设备来完成。

11、 No retrofit holes had been installed at the interior support.

在中间支承上没有设置止裂孔。

12、Machine tool retrofit is an economic, effective and quick way.

说明了机床数控化改造是既经济又见效快的途径.

13、plans to retrofit oil boilers

翻新改进燃油锅炉的计划

14、Satisfactory operation results were obtained after the retrofit.

改造后,经过一年多的考验,运行稳定可靠.

15、Much of this business involves retrofitting existing planes...

这项业务主要是改造更新现有的飞机。

16、The court ordered a retrofit on all automobiles.

法院命令对所有汽车进行改进.

17、Offered as a field retrofit option on NIBCO Bronze Valves. Consult factory for price and availability.

用于美国尼伯科青铜阀门的现场更新改造. 如果需要,请咨询工厂了解价格与是否可供.

18、After the Games, it is responsible for retrofit.

在奥运会结束后, 该部门负责场馆恢复工作.

以上是简答网为您整理的retrofit怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于retrofit

的用法、retrofit的释义、retrofit

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/retrofit>